
職員同士でおしゃべりをしていることが多い。

とくにキッズルームの午前中、子育ての相談など、子育て支援センターの方ははなしやすい環境だが、キッズルー

ムは基本的に受付をしているだけ、２人も必要ないといつも思う。模様ものなども少なく職員さんも本当になにを

しているのか、本当に不明。

（りんくう　女　３０代）

○ふれあいセンターの壁面の街灯を土日祝もつけてほしい。今は自転車置き場の電灯のみつけてくれているが、２

２時には消えてしまう。せめて深夜０時まで点灯してほしい。ときに夏祭りや秋祭りの歳は、人や自転車がぶつかっ

たりではあぶない。他には選挙の歳にも暗くて歩きにくい。雨の日や冬場はドームに子どもを送っていくのに真っ

暗すぎてとても危ない。明るい町に犯罪や事故は起こりません。道ばたの雑草なども

もう少し夏場は、定期的に刈り取ってほしい。きれいな田尻町にしてほしい。

（嘉祥寺　４０代）

○田尻町民の１０人に一人は警察官、日本一安全な町というポスターがありますが、10 人に一人が警察官といって

も実際には定住している人ではなく、一時的にいる警察学校の生徒を入れていると思われ、なにか違和感があるの

でやめてほしい。あと警察学校が朝７時よりも前に走ったりするのも寝ている場合もあるので自粛するように働き

かけてほしい。

（りんくう　女　４０代）

○コンパクトな町づくりのため、住民どうしがもっと積極的に話し合えるような雰囲気づくりと、

場づくりを議会議員さんたちが率先して行動してほしい。

（嘉祥寺　女　５０代）

○田尻町は、水路に溝ふたをしていないところが多く、危険です。なんとかならないでしょうか。吉見ノ里駅の商

店街をもっとにぎやかな活気ある商店街にしてほしいです。

（吉見　女　７０以上）

○田尻町は道が狭いところが多く、セットバックしているところでも、石をおいたり電柱がそのままなので、結果

的に道幅が広がっておらず、とても危険です。電柱の移設は税金でまかなえばよいと思います。

（吉見　女　４０代）

○りんくうタウン駅までのバスが不便です。国際研修センターがりんくうタウン駅間で走らせているバスに一般人

も乗車できるようにしていただきたい。センターのバスはほとんど乗客がいなく空の状態で走っています。

　図書室の拡充、公民館内図書室の図書の拡充とともに開室時間を延長してほしい。

　無料の町内巡回バスを走らせてほしい。

暴走族対策をしっかりしてほしい。

（りんくう　男　５０代）

○嘉祥寺にある墓地前の舗装がかなりあれている。早急に整備していただきたい。前からいわれている町の防災無

線が何をいっているのか、さっぱりわからない。早急に対策を。

（嘉祥寺　男　６０代）

○泉南では水耕栽培をしているとのこと、二毛作でなく、四毛作で成果をあげているゆえ、町自体が遊休地をかり

あげて、老人でも作業できるようにすべき。

道の駅の設置は賛成。

（吉見　男　７０以上）
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